



北中会だより 第7号
令和7年 2月吉日
北中会会长 堀川 悠里

今年度も3学期を残すのみとなりました。来月にはいよいよ6年生が北中小学校を卒業立っていますが、その立派な姿は下級生にとって良いお手本となり、本校の素晴らしい伝統としてこれからも受け継がれていくことだと思います。北中会も引き続き精一杯サポートしていきますので、今後とも北中会の活動にご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

北中会一同



校長先生より

年が明け、落ち着いた3学期がスタートできているかと思います。来年度に向けた役員選考など、すでにさまざまところで動いていただいているが、来年度も子どもたちのためにしっかりとした体制で臨めたらと思いますので、引き続きご協力をよろしくお願いします。



教頭先生より

日頃より北中小学校のためにご尽力いただきありがとうございます。学校と保護者と地域が一体となりまして、この北中や小手指の『未来の宝』を協力しながら育てていけたらと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひします。



北中会より

今年度も残すところわずかとなりましたが、3学期は卒業式まで一気に駆け抜けるような感じになるかと思います。役員の任期もあと少しですが、引き続き連携を図り、最後までスムーズに進めていけたらと考えています。寒さも厳しくなり感染症対策も必須となる時期ですが、保護者の皆様には子どもたちの体調管理にご協力をよろしくお願ひします。

北中会会长 堀川悠里

交通安全についてのお願い

2学期に引き続き、今学期も下校パトロールは暫定的な廃止が継続されています。下校通学路の危険箇所などを各ご家庭で今一度ご確認いただき、お子様にも安全に下校するための交通ルールやマナーを徹底するよう、改めてお話し下さい。

また、下校時の見守りにご協力いただけの方を引き続き募集中です。学年は問いませんので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

6年生に感謝を贈りました

2月4日の学校朝会にて、北中会より「挨拶」についてのお話しをしました。
挨拶には朝の「おはよう」に始まり、夜寝る前の「おやすみなさい」までたくさんの種類がありますが、明るい挨拶は互いにとても気分が良く、元気になるものだと思います。
北中小学校では多くの子ども達が元気に挨拶をしていますが、もっとも明るく元気な挨拶ができるているのが6年生の皆さんです。

卒業まであと1か月と少しとなりましたが、日々素敵なお挨拶を聞かせてくれている6年生に感謝を込めて、北中会より感謝状を贈呈しました。

下級生の皆さんも6年生をお手本に、これからも元気で明るい挨拶をしてください。

感謝状贈呈時の様子



感謝状

北中小学校 六年一組

あなたがたのクラスは、この一年間、暑い日も寒い日も毎日元気な挨拶を続けてくれました

皆さんの元気で明るい挨拶は、私たち保護者や地域の方々の活力となっています

その努力と心からの感謝の気持ちを込めて、この賞状を贈ります

令和七年二月四日

令和六年度北中会 保護者一同

感謝状

北中小学校 六年二組

あなたがたのクラスは、この一年間、暑い日も寒い日も毎日元気な挨拶を続けてくれました

皆さんの元気で明るい挨拶は、私たち保護者や地域の方々の活力となっています

その努力と心からの感謝の気持ちを込めて、この賞状を贈ります

令和七年二月四日

令和六年度北中会 保護者一同